

APDESI

Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Desa Neglasari Laksanakan Giat Anjangsana dan DDS

Sukabumi - SUKABUMI.APDESI.ID

Jul 29, 2024 - 07:54



Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Desa Neglasari Laksanakan Giat Anjangsana dan DDS

Polres Sukabumi Polda Jabar - Bhabinkamtibmas Desa Neglasari, Briпка Andi

Syarifuddin, melaksanakan kegiatan anjangsana dan Door To Door System (DDS) di Kp. Pasir Muncang RT 002/005, Desa Neglasari, Kecamatan Nyalindung. Kegiatan ini dimulai pukul 11.41 WIB dan bertujuan untuk mempererat hubungan antara aparat kepolisian dengan masyarakat serta memberikan himbauan kamtibmas.

Dalam kegiatan tersebut, Bripka Andi Syarifuddin menyampaikan beberapa pesan penting kepada warga masyarakat, di antaranya:

1. **Menjaga Situasi Kamtibmas:** Warga dihimbau untuk bersama-sama menjaga situasi kamtibmas di Desa Neglasari dengan aktif melaksanakan ronda malam di pos Satkamling. "Partisipasi warga dalam ronda malam sangat penting untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif," ujar Bripka Andi.
2. **Antisipasi Bencana Alam:** Bripka Andi mengingatkan masyarakat agar selalu siap siaga dan waspada terhadap kemungkinan terjadinya bencana alam. "Kesiapsiagaan warga sangat diperlukan untuk mengurangi dampak bencana," tambahnya.
3. **Tertib Berlalu Lintas:** Warga dihimbau untuk selalu tertib dalam berlalu lintas, menggunakan helm SNI, dan tidak menggunakan knalpot bising. "Keselamatan berkendara adalah prioritas. Pastikan selalu menggunakan helm SNI dan hindari penggunaan knalpot bising," katanya.
4. **Waspada Tindak Kejahatan:** Bripka Andi juga mengingatkan warga untuk waspada terhadap tindak kejahatan seperti curat, curas, dan curanmor. "Parkir kendaraan di tempat yang aman dan gunakan kunci ganda untuk mencegah pencurian," himbaunya.

Kegiatan ini berlangsung dengan aman, lancar, dan kondusif. Partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga kamtibmas dan menerapkan himbauan yang disampaikan diharapkan dapat meningkatkan keamanan dan ketertiban di Desa Neglasari.